

PEMDES

Polsek Sandubaya Kawal Pilkaling Seganteng Karang Bangket Periode 2022- 2027

Syafruddin Adi - MATARAM.PEMDES.WEB.ID

Dec 12, 2022 - 09:01



Mataram NTB - Pemilihan Kepala Lingkungan (Pilkaling) Seganteng Karang Bangket Periode 2022-2027, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB melakukan pengawalan dan pengamanan bertempat di halaman rumah Bapak Bowo jalan Durgantini Lingkungan Seganteng Karang Bangket Kelurahan Cakra Selatan Kecamatan Cakranegara Kota Mataram. Minggu, (11/12)

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK mengatakan bahwa hari ini berlangsung pemilihan kepala lingkungan Seganteng Karang Bangket periode 2022 - 2027.

Acara ini dihadiri oleh Lurah Cakra selatan H. Mahsun SH Seklur Cakra selatan Dewa Made Dwi yadya, Kaling se kelurahan Cakra selatan, pengamanan dipimpin perwira pengendali Aiptu AA. Sony, Bhabinkamtibmas Caksel Aiptu Ida

Bagus Astika dan Babinsa caksel Serda Muh. Nur.

Kapolsek menjelaskan, Pilkaling Seganteng Karang Bangket ini diikuti oleh 3 calon yaitu H. Tajuid umur 53 tahun Lingkungan Seganteng karang bangket dengan motto menjadikan seganteng karang bangket Maju Mandiri, aman, jujur dan unggul. Kemudian Muhammad Fauzi umur 51 tahun, jalan Lingkungan Seganteng karang bangket dengan motto membangun lingkungan seganteng karang bangket yang Rasa ' Religius, adil, sejahtera dan aman.

Berikutnya Haerul Anwar umur 52 tahun, alamat jln. Lingkungan Seganteng karang bangket. Dengan Motto terciptanya lingkungan seganteng karang bangket yang maju, aman, religius dan bermartabat dengan iman dan taqwa, terang Kapolsek

Sedangkan untuk jumlah DPT pilkaling seganteng subagan sebanyak = 948 dengan rincian 457 laki-laki dan 491 perempuan. Panitia menyiapkan 3 bilik suara yang dipergunakan oleh pemilih untuk melakukan pencoblosan dan 1 kotak suara tempat di kompulirnya surat suara yang telah di coblos, bebarnya

" Adapun ketua KPPS pilkaling adalah Saudara Abdul Gani dengan 4 orang anggota dan pada pukul 16.00 wita dilakukan penghitungan suara dengan hasil H. Tajuid sebanyak 164 suara, Muhammad Fauzi sebanyak 276 suara dan Haerul Anwar sebanyak 249 suara serta batal 32 suara dan jumlah suara sah 721 suara, tandas Kapolsek

Lebih lanjut ia menjelaskan pilkaling seganteng Karang Bangket, kelurahan Cakra selatan kecamatan Cakranegara kota Mataram di menangkan oleh Nomor urut 02 Muhammad Fauzi dengan perolehan 276 suara.(Adb)